

Isaías

El Señor es Salvación

**Más Condenación
para Babilonia,
Edom y Arabia**

Isaías 21

Lección Veinticuatro

Mission Arlington/Mission Metroplex Curriculum

Isaías

El Señor es Salvación

Más Condenación para Babilonia, Edom y Arabia

Un estudiante de la Biblia llamado R. B. Y. Scott dijo que los oráculos de Isaías generalmente son ya sea reproche, amenaza, exhortación o promesa. Esto significa que Dios le dijo que criticara, atemorizara, presionara o diera consuelo. La Escritura de hoy puede contener todos estos cuatro. Recuerde que uno de los significados de oráculo es visión. Isaías puede estar buscando en el camino algo que va a suceder después de su muerte.

Babilonia se convirtió en una nación poderosa, y conquistó a Jerusalén en el año 586 AD. Lo que está profetizado aquí probablemente tuvo lugar después de que Babilonia fue conquistada en el año 539 antes de Cristo.

Lo primero que notamos es un gran ruido. Torbellinos que soplan a través del desierto e Isaías tiene una "visión extrema." Esto también se describe como una "visión severa." El profeta sabe la gravedad de la visión y lo que significa. Lea Isaías 21:1-10

El versículo dos habla sobre el enemigo atacando y sitiando. Son despiadados. El final del versículo tres y cuatro versos hablan del temor del profeta, cuando vio la visión. Él lo llama un horror. Dijo que no lo entendía todo.

La escena cambia y el ejército babilónico estaba teniendo una fiesta y son capturados sin estar listos para enfrentar al enemigo. El profeta dijo: "Levántense y preparen sus escudos." Los medas y los elamitas estaban en el ataque. Eran traidores y saqueadores.

Otra vez cambia la escena. En el versículo seis, Isaías escuchó al Señor decir que un puesto de observación debe ser colocado en Jerusalén. Este mirador era para esperar algunos viajeros. Cuando la caravana llega, hay buenas noticias. Babilonia ha sido derrotada. Isaías probablemente se vio a sí mismo como el mirador.

El mensaje es bastante interesante. El versículo nueve habla de un viajero en un carro que dice: "Babilonia ha caído, ha caído!" Apenas se le oye gritar la noticia que él sabe que la gente quiere oír. En primer lugar se trata de una declaración, "Babilonia ha caído ..." Luego se levanta la voz para asegurarse que la noticia se entiende: "ha caído!" Los dioses de Babilonia son destruidos. Era común que los ganadores de las batallas en aquellos días destruyeran los dioses de piedra y madera y otras sustancias, para demostrar que sus dioses no tenían poder.

Isaías, comprendiendo lo que Judá había pasado, los llama "trillado como el trigo." Él dijo que probablemente se sentía como el cultivo después de que el agricultor lo había golpeado para conseguir las mejores semillas liberadas. Y aquí está la buena noticia, Isaías recibió esta visión de Dios. Ellos pueden depender de lo que Isaías ha hablado, ya que es directamente de Dios.

Hoja Dos

Isaías

El Señor es Salvación

Hay dos oráculos más en este capítulo. Lea Isaías 21:11, 12. La primera es la palabra de Isaías de Dios sobre Edom. En realidad, el nombre que se utiliza aquí es Duma. Es el nombre de una tribu descendiente de Ismael, hijo de Abraham. El verso once hace referencia a Seir. Tanto la tribu de Duma como la ciudad de Seir estaban en Edom.

Este oráculo es confuso, o tal vez sólo sea abierto. Lo que tenemos aquí es la imagen de un puesto de observación, tal vez el mismo que se mencionó anteriormente, se preguntó dos veces, "Centinela, ¿cuánto queda de la noche?"

La respuesta no es la respuesta final. El guarda respondió bien "Ya viene la mañana, pero también la noche" De cualquier manera, ya que no hay noticias finales, el observador, dijo que volver más tarde para más noticias . Lea Isaías 21:13-17.

El último oráculo es sobre Arabia. Como hemos dicho, Arabia estaba al sureste de Judá y compuesto por una gran cantidad de tribus nómadas ... tribus que se movían alrededor para encontrar pastos para sus animales, lugares para cultivar alimentos y lugares para pescar. También se convirtieron en los transportistas de mercancías a través de los desiertos.

Los dedanitas eran una tribu fuerte que tenía una base de operaciones en el desierto en un oasis, Dedán. Se habían visto obligados a irse de su base por los atacantes que fueron amenazados con espadas y arcos y flechas. La tribu que vivía en Tema tenía que llevar alimentos y agua a los dedanitas fugitivos. Tema fue un oasis que estaba en el camino de Damasco, a unos ochenta kilómetros de Dedán.

Los habitantes de Kedar parecen ser el enemigo de los dedanitas. La tribu de Kedar estaba estrechamente asociada con los dedanitas y la tribu de Tema. El Señor le dijo a Isaías que dentro de un año, como contado por un esclavo bajo contrato por un año, Kedar sería casi destruida. Sólo unos pocos de los guerreros que amenazan los dedanitas quedaría con vida. La historia dice que fueron conquistados primero por los asirios y los babilonios. Y de nuevo Isaías atribuye a Dios con esta profecía.

¿Qué nos dice esto a nosotros hoy? La palabra de Dios es verdad y Él cuidará de los Suyos.

*Las palabras y frases subrayadas se utilizarán para completar la hoja de trabajo del estudiante.

Versículo de memoria: "En aquel día buscará el hombre a su Hacedor; fijará la mirada en el Santo de Israel." Isaías 17:7 NVI

Objetivo: Señalar el hecho de que la palabra de Dios es verdad y Él cuidará de los Suyos.

Isaías

El Señor es Salvación

Hoja de Estudio

Más Condenación para Babilonia, Edom y Arabia—Isaías 21

Al estudiar la lección, busque las respuestas a estas preguntas:

1. ¿Cuáles son las cuatro cosas que Dios le dijo a Isaías que hiciera en los oráculos que le dio?
2. ¿Quiénes eran los traidores y saqueadores?
3. ¿Cuáles eran las buenas noticias que el observador en Jerusalén escuchó?
4. Hay dos oráculos en los versículos 11-17. ¿Para quiénes fueron escritos?
5. ¿Cuánto tiempo dijo Dios que pasaría antes de que Kedar fuera destruida?
6. ¿Qué nos dice esta Escritura el día de hoy?

Versículo de memoria: “En aquel día buscará el hombre a su Hacedor; fijará la mirada en el Santo de Israel.” Isaías 17:7 NVI

Como empezar una relación personal con Dios:

Primero cree que el Dios de la Biblia es el Dios verdadero.

Segundo, cree que Jesús, el Hijo de Dios, fue enviado a la tierra a morir para que tú puedas tener una relación con Dios.

Tercero, pídele a Dios que perdone tus pecados en el nombre de Jesús. La muerte de Jesús en la cruz pagó el precio de cada pecado que has cometido. Cuarto, pídele a Jesús que sea tu Salvador y el Señor de tu vida.